

## Fahrzeug-Spende von „Aktion Mensch“

Rechtzeitig vor den Pfingstfeiertagen können sich alle Betreuten der Sozialtherapeutischen Siedlung Bühel über das regionale Engagement der „Aktion Mensch“ freuen. Dank einer Fahrzeug-Spende werden für die Siedlung zusätzliche Möglichkeiten

zur aktiven Teilhabe geschaffen. Mit Dankbarkeit für die Spende freuen sich in Vertretung des Vorstandes und des Leitungskreises Manuela Bauer, Verwaltungsleitung der Sozialtherapeutischen Siedlung, und Gabriele Klonowski, Wohnbereichsleitung. Klonowski unterstreicht, dass vor über 25 Jahren im Markt Schwarzach die Siedlung Bühel gegründet worden war und dass die Verbesserung der allgemeinen Mobilität für alle Beteiligten schon immer ein wichtiges Anliegen gewesen sei. Das konnte Markus Föcker, Mitglied im Heim- und Werkstattrat, mit Überzeugung und Freude bestätigen. Über die Jahre sei es gelungen, in die örtliche Gemeinschaft hineinzuwachsen. „Mit vier Häusern, einer Förderstätte sowie einer modernen Werkstatt bieten wir unseren Bewohnern Arbeit, Wohnen und Freizeit in einem besonderen Raum“, so Bauer. Grundlage der Gemeinschaft sei die anthroposophische Sozialtherapie, die ihre Wurzeln in der Lehre Rudolf Steiners hat. Der neue VW-Bus wird nun einen wertvollen Beitrag leisten können. „Uns ist jede Hilfe vonseiten der Eltern und Angehörigen, aber auch von der Marktgemein-



schaft willkommen“, dankte Klonowski den Verantwortlichen sowie Bürgermeister Georg Edbauer und Ehrengast Bezirksrat Franz Schreyer. Dabei freut sich Klonowski außerdem über die Unterstützung vonseiten des Bürgermeisters beim Landratsamt für die seit März vorliegende Baugenehmigung hinsichtlich der Erweiterung der Förderstätte und der Werkstatt. „Sobald uns die Förderzusage vonseiten des bayerischen Sozialministeriums vorliegt, werden wir hoffentlich spätestens nächstes Frühjahr mit dem Spatenstich durchstarten können“, sind sich die beiden Mitglieder aus dem Leitungskreis mit Bürgermeister Edbauer und Bezirksrat Schreyer einig. – Bild: Gabi Klonowski (Zweite von rechts), Wohnbereichsleitung, und Manuela Bauer (Zweite von links) von der Verwaltungsleitung sowie Markus Föcker (Mitte) als Mitglied des Heim- und Werkstattrates freuen sich über den gespendeten VW-Bus durch die „Aktion Mensch“. Sie dankten Bürgermeister Georg Edbauer (links) und Bezirksrat Franz Schreyer (rechts) für die tatkräftige Unterstützung.

Text: Christian Meier/Foto: Peter Stranninger